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Wer sagt, dass wenn wir aufsteigen die Spieler bleiben?

Fakt ist, dass eine angespannte Vertrags Situation herrscht und hinter den Kulissen hoffentlich
an einer Lösung gearbeitet wird.

Wenn die Spieler nicht verlängern werden wir höchstwahrscheinlich nicht den Spielbetrieb
einstellen und laut Regel werden wir 11 Spieler aufs Feld schicken.

Wichtige Stützpfeiler zu halten ist aber für die Weiterentwicklung bestimmt nicht schädlich.

Außerdem möchte ich behaupten der Glubb benötigt Transfer Erlöse um sich in der Qualität
nicht zu verschlechtern.
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